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春天里的雉水大地，片片新绿
初绽。这个春天，龙游湾生态景观
带 迎 来 了 一 批 新 的 “ 家 庭 成
员”——500棵榉树。

春光明媚，行走在这一片新造
人工林之中，空气里是泥土的芬
芳，眼前是万物竞发的勃勃生机。
现场工作人员告诉记者，这片植树
基地总面积约6.6亩，主要种植胸径
为5厘米的榉树，数量约为500棵。

“现在我们栽的这两块土地，位于龙
游湾驿站的南北侧，它总体也属于
龙游湾生态景观带的一个组成部
分。以前这里杂草丛生，今年二月
份，我们对土地进行了平整，用于
植树造林。以后这一片树林将与龙

游湾驿站、龙游湾大桥交相辉映。”
市河道堤防管理所所长徐建说道。

迎着春风，大家干劲十足，挥
锹铲土、扶苗培土，用辛勤劳动为
长江两岸再添新绿，筑牢长江生态
屏障。“目前是对树苗进行固定、绑
扎以及浇水。”市河道堤防管理所副
所长沈志高说，“到三月底，我们将
联合林业站对这批树的栽植质量、
存活率进行检查；到了夏天，我们
主要的工作是剪枝、治虫、浇水，
保存活；到了秋天，在剪枝后还要
刷白，做好越冬前的准备。”

龙游湾生态景观带位于如皋夹
江北岸两桥之间，东起如皋长江大
桥，西至长青沙大桥，岸线长度约

5.5公里。陶醉在龙游湾生态景观带
的风光中，记者信步走到了如皋长
江大桥南侧，一大片树林映入眼
帘。“这一块地方约有103亩，四年
前，这里种植了7000多棵树。”如皋
市良种场有限公司相关负责人郭小
燕带着记者走进这片树林，“像这一
棵就是榉树，四年前栽下的时候，
它的胸径只有6厘米，现在已经达到
将近12厘米了。”

迎着春日暖阳和徐徐江风，郭小
燕一一向记者介绍这些树木的品种，
这里主要种植了榉树、合欢树、紫薇
树、垂丝海棠等。最让她开心和有成
就感的是，通过大家的精心养护，四
年来，这七千多棵树存活率高达

95%，而对于未成活的树苗，他们也及
时进行了补种。“植树造林对生态环
境起到了很好的保护作用，今年可能
由于气温比较低一点，到清明节的时
候，这些树都会陆陆续续长出新的绿
叶，从如皋长江大桥往下一看，郁郁
葱葱的一片，赏心悦目。到秋天以
后，叶子开始发黄，俯瞰过去，又是黄
灿灿的一片，也非常漂亮。”郭小燕说
道。

迟日江山丽，春风花草香。随
着春风吹拂，一批又一批的树苗在
长江边茁壮生长，生命的活力在雉
水大地上尽情绽放，更多更美的色
彩将如约而至。

□融媒体记者吕丽

本报讯（融媒体记者闫泽玉 通
讯员李漪程）为大力发展电子商务新
业态，创新商业新模式，日前，白蒲
镇举行电子商务直播推介会。江苏省
商务厅四级调研员韦蔚，市委常委、
政法委书记王春华参加活动。

活动中，大家实地参观了白蒲小
学、白蒲高级中学、白蒲老街、三香斋
茶干厂等处，听取相关负责人介绍，亲
身感受白蒲镇悠久的人文历史风貌和
独具优势的营商环境。推介会现场还
设有产品展台，嘉宾们品尝了白蒲茶
干、潮糕、黄酒等食品，欣赏了红木雕
刻等工艺品，对产品品质给予赞赏，并
纷纷为企业发展建言献策，鼓励各企
业立足产业和资源禀赋，利用数字赋
能地方产业健康发展的契机，着力培

育电商特色品牌，积极应对挑战，运用
电子商务促进传统企业转型发展。

本次推介会得到了参会企业的高
度认可，江苏长寿集团如皋广兴米业
有限公司负责人等企业代表在会上分
享了各自的产品品牌以及线上销售等
情况，表示将积极培育新业态、新场
景，让电商成为激活企业发展的有力
引擎。嘉宾们就白蒲电商政策展开热
烈讨论，营造出浓厚的电子商务发展
氛围。

活动中，王春华为电商行业相关
从业人员现场颁发了聘书。此外，白
蒲镇人民政府还与省电商直播专委会
签订了战略合作协议，标志着双方将
携手共进，共同推动白蒲镇电商的繁
荣和发展。

本报讯（融媒体记者蔡易） 15
日，南通市人大常委会副主任葛玉琴
带队来如调研“八五”普法工作。市
人大常委会副主任缪爱诚参加活动。

葛玉琴一行先后来到平明社区法
治文化园、如皋市安定小学、市社会
治理综合服务中心等地，通过实地查
看、听取汇报等方式，详细了解我市

“八五”普法工作开展情况，并就如
何强化法治文化阵地建设、提高群众
参与度、更好推进“八五”普法工作
等方面提出了意见、建议。

葛玉琴指出，普法宣传是一项基
础性、长期性的工作。要坚持高站位
高标准，以党的二十大精神为指引，
深入贯彻习近平法治思想，积极推进

“八五”普法工作。要加强组织领
导，突出服务大局，形成齐抓共管、
各司其职、各尽其责的工作格局，确
保各项工作落实到位。要敢担当强责
任，围绕改革发展重点、民生关注热
点和社会治理难点，健全普法责任
制，增强普法针对性实效性。要加强
普法队伍人才建设，努力建好学校法
治副校长、群众中的“法律明白人”等
骨干队伍。要创新宣传形式，在普法
宣传上再加力，用群众喜闻乐见的形
式，引导广大群众自觉守法、办事依
法、遇事找法、解决问题用法、化解矛
盾靠法，切实增强群众对法律法规的
知晓度，营造浓厚的法治文化氛围，推
动普法工作取得实实在在的成效。

本报讯（通讯员储瑞星 融媒体
记者周玲）为加大对制假售假行为的
打击力度，营造全社会共同监督的良
好氛围，近日，市市场监管局对
2022年下半年以来已超过诉讼期案
件的罚没物资进行集中销毁。

本次集中销毁的罚没物资涉及多
个领域，重点包括过期食品、不合格
商品、侵权服饰酒水等260多个种
类，共计2.9万多件，货值金额达50
余万元。

为确保销毁活动依法顺利进行，
市市场监管局提前谋划，制订了严密
的销毁方案，严格按照统一报批、统
一清理、统一运输、统一查验、统一

销毁的制度规程，稽查科、法规科、
人教科、财务科等科室代表、各办案
机构分管负责人和物资保管人员一同
到场监销。销毁活动严格遵循环保无
污染原则，肉类及其制品委托市利民
动物无害化处理中心进行处理，其他
物资均委托如皋市环境卫生管理处采
用无害化处理方式，杜绝对环境的二
次污染。

市市场监管局已建立罚没物资处
置长效机制，今后将继续以维护市场
秩序为己任，全力打击制售假冒伪劣
产品等违法行为，每年组织不少于1
次的集中销毁，妥善、及时地处理罚
没物资。

白蒲镇举行电子商务直播推介会

南通市人大常委会领导来如调研
“八五”普法工作

市市场监管局集中销毁假冒伪劣商品

长江岸边栽新树 “生态绿肺”展新颜

近期，如城街道
联合消费者协会、城
管、税务等部门，在花
园社区开设以普法宣
传、维权服务等为内
容的“315集市”，宣
传国家相关法律法
规，普及各类消费维
权知识，帮助市民放
心消费，安全消费。
□融媒体记者陈嘉曦
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